
上田市議会 会派

上志の風
上田の上昇を志し
　上田市議会の風になる

飯島 伴典
▶２期
会派副代表
厚生委員会委員長
議会運営

［得意分野］ 医療
［趣味］ 花育て

中央
エリア

武田 紗知
▶１期
会派視察担当
産業水道委員会
広報広聴委員会

［得意分野］ 商業
［趣味］ ワイナリー巡り

北部
エリア

金井 清一
▶２期
会派会計補佐
環境建設委員会副委員長
議会運営

［得意分野］ 日本遺産
［趣味］ マレットゴルフ

西塩田
エリア

中村 知義
▶１期
会派広報担当
環境建設委員会
広報広聴委員会

［得意分野］ 子育て
［趣味］ スキー

丸子
エリア

池田 総一郎
▶４期
会派代表
厚生委員会

［得意分野］ 環境
［趣味］ 鉄道

中塩田
エリア

矢島 昭徳
▶１期
会派視察担当
総務文教委員会

［得意分野］ 防災
［趣味］ スポーツ

神川
エリア

堀内 仁志
▶１期
会派会計担当
総務文教委員会

［得意分野］ 教育
［趣味］ スポーツ観戦

川西
エリア

「上志の風」は、昨年の改選後、新人議員4名と会派移籍議員１名を迎え、

総員7名の会派として4月から積極的に会派活動を行ってまいりました。

新人議員育成への注力はもちろんのこと、研修会への参加や、2年半ぶりに実施した行政視察等を

通じて個々の識見を高め、会派全体として政策立案能力の向上に努めております。

今後も上田市の将来を見据え、市民の皆さんに「これからも住み続けたい、住んでみたい」と思って

いただける上田市の実現に向けてメンバー一同、切磋琢磨し研鑽を続けてまいります。

会派について
『上志の風 上田市議会』
フェイスブックページ

最新の活動情報をご覧いただけます。
また、活動や市政に対するご意見・
ご要望もこちらよりご連絡ください。

なお、この会報では文字数に限りがある為、詳細は割愛させていただきます。
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会派提言書
11月17日土屋市長と吉澤副市長に

提出いたしました。

1 .  上田市ゼロカーボンシティ実現に向けた提言

2 .  地域医療提供体制の充実についての提言

3 .  長野大学についての提言

4 .  地域防災体制についての提言

5 .  子育て環境の更なる充実についての提言

6 .  女性管理職候補の積極的な育成についての提言

視察
　図書館の固定概念にとらわれず、館内に音楽が

流れ、こども達が泣いても騒いでも注意されない。

館内の飲食スペースではコーヒーを飲みながら本

を読む市民の姿が見られました。体験型図書館

「きっかけづくりの場」とて、毎日多種多様なイベ

ントを開催しています。年中無休。9時から21時ま

で開館を実現しています。

　上田市は、令和3年に上田市図書館施設整備計

画を策定し、昭和45年開館の上田図書館は令和12

年を目途に改築を予定し

ています。

■     佐賀県武雄市 図書館の指定管理

その他の活動
■ 自治体・公共week2022　6月29日～7月1日（３日間）　東京ビッグサイト

■ 自治体予算を考える　8月18日～8月19日（2日間）　滋賀県大津市

■ 中学受験と子育てを考えるフォーラム　9月19日　オンライン研修

7名参加

3名参加

3名参加

　九州新幹線（博多－鹿児島）の開業か

ら10年が経過した大牟田市には、新幹

線、JR在来線、西鉄の3つの鉄道路線が

走っており、上田市との類似性が認めら

れることから、これら3路線に市内交通がどのよ

うに有機的な結びつきを持つのかを調査しまし

た。この他、過疎地域におけるデマンド交通や市

町村運営有償運行の実際を見聞できたことが収

穫でした。

■     福岡県大牟田市 地域交通

　現在上田地域では資源循環型施設建

設が最重要課題となっています。一方

で、私たち市民も昨今の温暖化やごみに

よる環境への影響などに鑑み、行政と一

体となり取り組む必要があります。

　熊本県水俣市は1993年からごみの分別収集を行っており、現在

は24種類と全国でも最も細かいレベルにあります。「水俣エコタウ

ンプラン」を策定し、2001年に経済産業省と環境省の承認を受けま

した。水俣病により崩壊したコミュニティの再生および、環境関連

産業の復興を有機的に結び付けたまちづくりを目指しています。

■     熊本県水俣市 エコタウン

3

土曜
18

［時間］ 15:00～16:30
［場所］ 塩田公民館
 中ホール

3

日曜
19

［時間］ 15:00～16:30
［場所］ 勤労者福祉センター
 第一会議室

市議会
豆知識

「通告」
とは

一般質問を行う議員は、事前に質問通告書を議長に提出します。（通告制）
議員の質問内容を、市側に説明をする「聞き取り」が行われます。市側は、議

員の質問と市側の答弁が嚙み合うように資料を準備します。公開の場で市

側の考え方や方針をはっきりと述べるためにも、答弁には十分な準備がさ

れています。

6月1日 上志の風 懇談会

■コロナ禍における部活動の保護者等の観戦について

■教育現場におけるスポーツ人口の傾向について

東信中学体育連盟会長の上田市立第四中学校宮澤校長と

懇談させて頂きました。

■     懇談会のテーマ
私たちと一緒に
上田市の未来について
語り合いませんか？
申し込みは不要です。

※感染対策をしながら開催します。

上志の風と語る会 2023
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○課題の根本をとらえ、働きかける  ○議員の特徴を活かし、組織で行動


